

スクラム



野球部の試合を観戦しました

天気が心配された日曜日、美津島中学校との試合を観戦してきました。テニス部の練習もあるのでなかなか観に行くことができませんが、機会があれば会場に足を運ぼうと思っています。

タイミングよくプレーの瞬間に会場に着き、1試合すべてのプレーを観ることができました。どのプレーも大変素晴らしい、日々成長する姿に魅了された日曜のひと時でした。堺先生が印象に残ったシーンを紹介させていただきます。

○ほぼ全員が理解していたインフィールドフライ

先日観戦した淡路中学校での練習試合では、ほとんどの人が理解していなかったこのルールをマスターしていたことにビックリしました。対戦校のランナーが理解してなくて塁を飛び出したところを、全員で冷静に挟殺していましたね。ひょっとしてあのフライを落としたのはランナーを刺すためのトリックプレイだったりして…



ながつき
長月

9月

おとめ座

発行日:9月2日

発行者:2年学年主任 堀



○外野での光るプレーの数々

観戦席が外野奥だったので、必然と外野の動きに注目していました。初回のレフトのシングルハンドキャッチに、レフトフェンス際からの返球をレフトの位置まで中継に走ったショート、常にセンターやライトを気にかけて、指示を出していた2番手レフト、大きな声を出してチームを鼓舞していたセンターもきちんとフライを捕って仕事をしていました。



○ランナーと駆け引きをしていた内野陣の緻密な動き

セカンドベースでランナーを揺さぶっていたセカンドヒショート、たくさんの打球を処理していたサードの奮闘、目いっぱい足を伸ばしてアウトにしたファースト。ランナーを追いかけてダイヤモンドをほぼ1周していましたね(笑)でも見事にアウト!さすがです。

○決して後ろに逸らさなかったキャッチャーと2番手ピッチャーの粘投

1番手キャッチャーも2番手キャッチャーも、体を張ってボールを前に落としていました。後ろに逸れるか前に落とすかでは全然違いますからね、目立たないけど大きいビッグプレーですね。そして2番手ピッチャーの粘り強さには脱帽でした。ピンチに登板した後は安定したピッチングで無得点に抑え、フルカウントからファールで粘られるシーンも、ひたすらストライクゾーンに投げ続けていました。素晴らしい! ただ外野から見ても細すぎるのが分かりましたので、これからは給食を大盛りにしてあげようと思います。

最後になりましたが保護者の皆様、たくさん応援にきてください本当にありがとうございました。